



思いやり



2019年5月8日

第3号

文責：宮・緒方

※個人情報保護のため目的外使用を禁止します

～ゴールデンウィーク明け、体調はどうですか？～

この間まで「平成」だった世の中も、「令和」となり、不思議な感じがするゴールデンウィーク明けですが、昨日と今日の授業は集中して受けることができましたか？また、体育大会の練習にしっかりと力を入れて取り組むことができましたか？ゴールデンウィーク中は、起きる時間と寝る時間、勉強する時間の3点を固定することはできたでしょうか？部活動や家族での外出もあり、毎日同じ時間に勉強を始めるということは難しかったかもしれませんが、起きる時間と寝る時間は意識した人もいると思います。日々の授業に集中できるように夜きちんと寝ることを心がけましょう。休みに入る前のホームルームでは、宿題を全員出し切るということも約束しました。丁寧に取り組み、期限を守って提出することができたでしょうか？5月は中間試験もあります。休みモードから学校モードに切り替え、自分をより良い方向に導いていきましょう。



～4月26日(金)、参観授業とPTA総会がありました～

4月26日(金)に、体育の参観授業とPTA総会がありました。お忙しいところありがとうございました。体育のバレーボールの授業でした。レシーブやサーブの練習をペアでしました。みんな、ちょっとでもうまく飛ばそうと、一生懸命に取り組む姿が見られました。



～体育大会に向けて取り組んでいます～

5月11日(土)の体育大会に向けて、開会式や行進の練習をしたり、応援の練習をしたり、各種目の並びを確認したりと、限られた時間の中で頑張っています。服装を整えて練習に臨むことや、時間を守って集合する、集合したときの態度や、指示があったときの返事などにも意識を向けることができるようになってきました。また、開会式の練習では、縦と横をそろえて美しく並びことを意識する練習もしています。競技の内容以外のところでも頑張っている姿を保護者の方々に本番観てもらえるよう、あと少しの間頑張っていきたいと思います。

学年種目の練習もしました。シンプルに見えてなかなか難しい「ムカデ競走」は、チームの結束力と互いの「思いやり」が大切です。練習の時に、「思いやり」が必要であるということから、進んで各グループで話し合ったり、円陣を組む様子がありました。チームの雰囲気高めたり、互いに頑張ろうという気持ちを確認し合う、とても良いことだと思いました。



10日(金)は中間試験発表の日です。体育大会を11日(土)に挟みますが、その後は中間試験に向けて勉強の日々です。今も体育大会の練習もあり帰ってからもヘトヘトだと思いますが、日ごろからコツコツとできることをやっていきましょう。